

**RILIS NASIONAL**

# **Pahlawan Tidak Akan Terlupakan! Polsek Ciranjang Polres Cianjur Bersama Forkopimcam Kecamatan Ciranjang Melakukan Upacara Tabur Bunga Menyambut Hari Kemerdekaan Indonesia Ke-78**

Cianjur - [CIANJUR.RILISNASIONAL.COM](http://CIANJUR.RILISNASIONAL.COM)

Aug 16, 2023 - 14:05



Polsek Ciranjang, Polres Cianjur Polda Jabar - Dalam rangka memperingati Hari

Kemerdekaan Indonesia yang ke-78, Polsek Ciranjang Polres Cianjur bekerja sama dengan Forkopimcam Kecamatan Ciranjang melaksanakan kegiatan upacara tabur bunga secara khidmat. Kegiatan ini dilaksanakan pada hari Rabu, tanggal 16 Agustus 2023 di taman makam pahlawan Ciranjang, tepatnya di Kp. Bukit Pahlawan, Rt. 01/02, Desa Ciranjang, Kecamatan Ciranjang, Kabupaten Cianjur.

Upacara tabur bunga yang dihadiri oleh jajaran aparat kepolisian, TNI, Camat Ciranjang, Para Kepala Desa, Guru, OPD, tokoh masyarakat serta pelajar ini bertujuan untuk menghormati dan mengenang para pahlawan yang telah gugur dalam perjuangan merebut dan menjaga kemerdekaan Republik Indonesia. Dalam momen yang penuh makna ini, bendera Merah Putih pun berkibar dengan gagahnya di tengah cuaca yang cerah.

Kapolres Cianjur AKBP ASZHARI KURNIAWAN melalui Kapolsek Ciranjang, KOMPOL DADAN NUGRAHA, mengungkapkan pentingnya upacara tabur bunga ini sebagai bentuk penghormatan kepada para pahlawan. Menurutnya, perjuangan para pahlawan harus kami kenang dan diapresiasi karena mereka telah berjuang mengorbankan nyawa demi kemerdekaan yang kita nikmati saat ini. Upacara ini diharapkan dapat menjadi momentum bagi masyarakat untuk selalu menjaga keutuhan dan kemajuan bangsa.

Selain itu, upacara tabur bunga ini juga diharapkan mampu memberikan inspirasi dan semangat kepada generasi muda agar selalu menghargai nilai-nilai perjuangan dan memahami arti sebenarnya dari kemerdekaan. Melalui upacara ini, diharapkan muncul pemahaman yang lebih mendalam tentang cinta tanah air serta keberanian dalam memperjuangkan keadilan dan kebenaran.

Kehadiran tokoh masyarakat dan pelajar dalam upacara ini dianggap penting sebagai bentuk tanggung jawab bersama dalam melestarikan nilai-nilai luhur bangsa. Dalam suasana yang khidmat, mereka ikut melemparkan bunga di atas makam para pahlawan sebagai penghormatan terakhir.

Melalui kegiatan ini, Polsek Ciranjang Polres Cianjur bersama Forkopimcam Kecamatan Ciranjang berharap dapat menyentuh hati publik, khususnya generasi muda, tentang pentingnya mengenali dan menghormati jasa-jasa para pahlawan. Semoga semangat perjuangan para pahlawan terus bergaung dalam setiap langkah menuju kemajuan bangsa.